

NOTA **DE PRENSA**

Despacho del Congresista Washington Zeballos

CONGRESISTA ZEBALLOS GÁMEZ SE PRONUNCIA EN CONTRA DE REDUCCIÓN DE FIRMAS PARA REVOCATORIA DE AUTORIDADES

Propuesta legislativa presiona a presidentes regionales y alcaldes

El Congresista Washington Zeballos (UPP) expresó su desacuerdo con la propuesta de reducir de 25% a 10% el porcentaje de firmas para presentar solicitudes de revocatoria de autoridades regionales y municipales, que pretende aprobarse en el Congreso.

“Es sorprendente que bajo el argumento de facilitar el control ciudadano se pretenda mantener a los presidentes regionales y alcaldes bajo permanente presión”, afirmó Zeballos Gámez al comentar la propuesta. “La iniciativa encierra el riesgo de que las autoridades se encuentren permanentemente sujetas a procesos de revocatoria, sobre todo en poblados de escaso número de electores. La revocatoria fue incluida en la legislación nacional como un recurso extremo del que pueden hacer uso los ciudadanos cuando se encuentran insatisfechos con la gestión de sus autoridades, pero estableciendo una serie de requisitos para evitar el abuso en el ejercicio de este derecho” expuso Zeballos, quien es Vicepresidente de la Comisión de Descentralización.

El legislador demandó que la Comisión de Descentralización escuche primero la opinión de la Asamblea Nacional de Gobiernos Regionales y de la Asociación de Municipalidades del Perú antes de adoptar una decisión ante tan polémica propuesta que procede de la bancada aprista.

“El control ciudadano debe fortalecerse mediante la rendición de cuentas, la transparencia y el acceso a la información y debe dotarse de mayores recursos a la Contraloría General de la República para que cumpla con su labor”, propuso Washington Zeballos.

Prensa 93722371 311-7518